

Prüflinge zeigten gute Leistungen



33 Prüflinge im Karosserie- und Fahrzeugbauerhandwerk bekamen jetzt ihren Gesellenbrief.

MÜNSTER. „Ohne uns rollt nichts.“ Obermeister Claus Evels begrüßte 55 Gäste zur Lossprechungsfeier im Sitzungssaal der Kreishandwerkerschaft Münster. Er hob dabei die Bedeutung des Karosserie- und Fahrzeugbauerhand-

werks hervor, heißt es in einer Pressemitteilung. Lehrlingswart Andreas Lindemann lobte das gute Niveau der Prüfungsleistungen. Gemeinsam mit Claus Evels überreichte er 33 Prüflingen den Gesellenbrief und das Prüfungszeugnis.